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　2006ー 2007年度テーマ

前回（1018 回）の記録

R . I . テ ー マ	 「率先しよう」	 R . I . 会 長	 ウイリアム・ビル・ボイド
2580地区テーマ	 「本来無東西・心は一つ」	 地区ガバナー	 小 　澤　秀　瑛
クラブテーマ	 「ロータリーを味わおう」	 クラブ会長	 長 　沼　一　雄

今後の卓話予定

１/17		 「クラブ協議会　上半期事業報告」	
１/24		 「歴史に学ぶ街づくり」	 作家　童門冬二	様
１/31		 「鉄道模型ジビネス」（仮）	 マイクロエース㈱　社長　有井利行	様
２/	7		 「インドネシアの現状」（仮）	元日商岩井インドネシア　支社長　橋本	様

本日の卓話

「新年初例会・誕生会」

謹
賀
新
年

出　　席　　報　　告
◆ゲ ス ト 0 名	
◆ビジター 4 名	 東京浅草 RC　間根山貞雄	様	・	東京浅草 RC　伊藤景一郎	様
 	 東京荒川 RC　竹内　一	様	・	東京 RC　東野耕一郎	様

	総　数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率 　　　　修　正　出　席　率

	 ５１名	 ０名	 １名	 43 名	 ７名	 86.00％

会長報告＜長沼会長＞
・先週はクリスマス家族会、ニコニコチャリティ
オークションや石鍋氏の童謡、シェ松尾の
お料理、大変楽しい素晴らしい設営を親睦
委員会の皆様ありがとうございました。
・さて本日は今年の最終例会です。来たる新
年が皆様にとって、素晴らしい年になりま
す様お祈り申し上げます。

幹事報告　＜永井幹事＞
・1月17日はクラブ協議会となります。委員
長の皆さん1月10日迄に上半期事業報告書
の提出お願い致します。
・12月27日及び1月3日は休会となります。
・理事役員会は1月17日開催します。

委員会報告
＜S.A.A.・須藤委員長＞
・新年第１回例会は１月10日12時半分開会の点
鐘にて、ご挨拶、立食のパーティー形式で
す。時間お間違いでございませんように。

第 1016 回修正　欠席 3名・出席率 93.75％

会長　長 沼 一 雄
幹事　永 井 健 一

本日の食事

次回の食事

中華ブッフェ

カレーブッフェ 魚介類のカレー甘口・魚介類のカレー辛口・サラダ

＜次年度幹事・山尾尚司＞
・本日、例会終了後、被選理事会・委員長会
を開催しますので、お願いします。

	 松本勝太郎君　	3 日　　宮村義男君　	5 日　　園部容弘君　	6 日
１月お誕生日祝	 長島資生君　	9 日　　山口正美君　14 日　　関原光治君　18 日
	 柘　利徳君　29 日　　



ニコニコボックス
＜長沼会長、永井幹事＞
・年末、お正月、休会に入りますが、どうぞ
良い年をお迎え下さい！　来年も永長丸ど
うぞよろしくお願いします。

＜柿沼、大塚、藤田、田村、山尾、矢野、太田、
斎藤、須藤、古谷、松崎、長沼、永井＞

・親睦活動委員会の皆様、クリスマスパー
ティーお疲れさまでした。おいしくて楽し
くて最高でした。

＜山尾、片岡＞
・本日の卓話「年次総会・クラブ協議会」
　今年度半分終了、ご苦労様でした。
＜山尾＞
・大塚さん、先日はすてきな、しょうゆ指し
を有難うございました。

＜植木＞
・柿沼さんありがとうございました。おかげ
で皆勤が続けられます。

＜遠藤＞
・植木さん会社創立25周年記念祝賀会のアト

ラクションでは“木
き

遣
や

りの歌”好評でした。大
変有難うございました。

＜宮沢＞
・13日のクリスマス家族会欠席してすみませ
ん。本年も最終例会。１年間誠に有難うご
ざいました。年末もよろしく。

＜宮村＞
・長沼会長先日のクリスマス会チャリティー
オークションでは娘の希望のメタル談合の
結果譲っていただきありがとうございま
す。父親の顔が立ちました．感謝のニコニ
コをします。

＜小林（雅）＞
・12月７日、千葉カン梅郷コースにおいて、
３クラブ合同コンペが開催されました。団
体戦は、0.1差で浅草クラブの優勝となり、
我クラブは、２位となりました。個人戦に
おいては、優勝は小林、４位本、５位伊石
と頑張りました。尚、来年度は当クラブの
主催となりますので皆様の御協力よろしく
お願い致します。

　　　　　　　　　

卓　話

・年次総会
長沼会長が議長となり年次総会が開催され、クラブ細則第１条・第１節・１項に基づき11月に
次年度の理事・役員候補12名について会員に配布した結果、他に推薦される候補者がいなかっ
た為、承認された旨の宣言があり、斎藤会長エレクトの挨拶があった。

・クラブ協議会
年次総会に引き続きクラブ協議会が開催され、第14条に基づき理事会で審議された「クラブ細
則改正案」について海内情報委員長から説明を受け賛否を採った結果、３分２以上の賛成によ
り承認された。
尚、「高齢者支援事業」については時間の制約上、後日、審議されることとした。

「年次総会・通常総会」

長沼会長  海内 20 周年記念事業実行副委員長斎藤 1000 回記念例会実行委員長


